

Dos | Un uribista pura sangre presidirá la junta directiva de **Ecopetrol**



02-May-19
Por: SecretosCMI - Sistema Informativo del Canal 1

SecretosCMI

El hombre que le habla al oído al presidente Iván Duque, uribista absoluto, es el nuevo presidente de la junta de **Ecopetrol**. Se trata del abogado Luis Guillermo Echeverri, hijo del fallecido expresidente de la ANDI Fabio Echeverri Correa.

Luigi, como lo llaman sus amigos y allegados, fue el gerente de la campaña de Iván Duque a la presidencia, y se caracteriza por sus fuertes vínculos con el expresidente Uribe. En la tarea como presidente de la junta directiva de **Ecopetrol** reemplaza al dirigente industrial barranquillero Carlos Cure, expresidente de Bavaria, quien se retira.

A Luigi lo acompañará el exministro y excodirector del Banco de la República Carlos Gustavo Cano, quien fue elegido como vicepresidente de la junta de la empresa.

Ecopetrol es la más grande empresa del país, y ocupa el número 115 en el mundo, según la revista Forbes.

LO MÁS VISTO

Noticias
Este jueves inicia la facturación electrónica en el país
Hace 2 días

Nacional
Novio de 'La Tigresa del Oriente' huyó del altar en pleno matrimonio
Hace 4 días

Nacional
Mujer embarazada fue despedida y aunque la justicia exigió su reintegro, empresa no ha...
Hace 1 día

Nacional
Habitantes de La Esmeralda aseguran haber visto varias veces a 'La Llorona'
Hace 4 días

RECOMENDADO PARA TI

Uno, Dos, Tres
Uno | Un nuevo desafío le están preparando al Gobierno del presidente Iván Duque
Hace 6 días

Nacional
Presidente Duque lanza Misión para Transformación y Modernización del Sector Eléctrico
Hace 11 horas

Uno, Dos, Tres
Ñapa |Cuál fue el origen de la fuerte pelea que hubo entre el presidente de la Cámara...
Hace 1 hora

Uno, Dos, Tres
Uno | ¿Qué fue lo que tanto conmovió hoy al presidente Duque?
Hace 1 hora

Ver comentarios

Ñapa |Cuál fue el origen de la fuerte pelea que hubo entre el presidente de la Cámara y el senador Richard Aguilar



Hace 1 hora
Por: Secretos
Richard Aguilar Secretos CMI

Un feroz cruce de gritos ocurrió esta tarde entre el presidente de la Cámara, Alejandro Carlos Chacón, y el senador **Richard Aguilar**, luego de que este último llegara a la plenaria de la Cámara a pedir espacio para discutir artículos del Plan de Desarrollo. Sean testigos del agarrón.

Tan calientes estaban los ánimos que muchos integrantes de la Cámara comenzaron a gritar: «¡Fuera! ¡Fuera!».

«¡Fuera! ¡Fuera!» es lo que la afición del Santa Fe les grita hoy a los directivos del equipo, que condujeron con sus espantosas contrataciones al momento funesto que vive el que fuera gran equipo bogotano.

Ver comentarios

Síguenos en: [Facebook] [Twitter] [Instagram] [YouTube]
Suscríbete a nuestro **NEWSLETTER**
Ingresa tu Nombre
Ingresa tu Correo
Acepto la Política de Tratamiento de la Información.
Enviar

LO MÁS VISTO

Entretenimiento
Las multas que tendría la pareja que fue grabada mientras tenía relaciones en pleno...
Hace 3 días

Entretenimiento
¡Cuidado! Estas aplicaciones en su celular le están robando sus datos, según...
Hace 2 días

Virales
El comentario del Tino Asprilla que incomodó a Melissa Martínez
Hace 2 días

Virales
Luisa Fernanda W y Pipe Bueno se habrían besado en Valledupar
Hace 2 días

Tres | Hay un nuevo integrante en el consejo gremial, o sea, hay un nuevo «cacao»



Síguenos en: [Facebook] [Twitter] [Instagram] [YouTube]
Suscríbete a nuestro **NEWSLETTER**
Ingresa tu Nombre
Ingresa tu Correo
Acepto la Política de Tratamiento de la Información.
Enviar

LO MÁS VISTO

Entretenimiento